



トポの話・役立つ情報あれこれ、心ふれあうウリトネ(ご近所)をめざして!

2012. Vol. 5

## 朝・日友好親善 新春の集い in 奈良

‘一体感に包まれた会場。’ ‘未来に希望が持てた。’ ‘今年は運動の正念場だ。’

『2012朝・日友好親善 新春の集い』が天理市内のホテルで行われ、同胞・日本の方々約90人が参加しました。『2012朝・日友好親善 新春の集い』実行委員会が主催し、奈良県議会日・朝親善議員連盟による後援のもと開催された新春の集いは、「第1部・新春記念講演会」、「第2部・友好親善懇親会及び祝賀宴」で構成されました。

新春記念講演会では、総聯中央国際統一局長の徐忠彦先生が、昨年逝去された金正日総書記の17年の業績を振り返るとともに、昨今、日々発展する社会主義強盛国家建設の現状と展望についてわかりやすく解説しました。また総書記を失った悲しみを力に変え、祖国と歩調を合わせて、私たちも豊かで活気あふれる同胞社会を築いていこうと呼びかけました。ある参加者は、「わかりやすい講演を聞き、新成人たちの頼もしい姿を見て、祖国と共に繁栄する同胞社会の未来に希望が持てた。今年は正念場だ!」と述べ、奈良同胞社会のさらなる発展のために力を注ぐ決意を新たにしました。



## 第3回朝・日友好親善新春の集い in 奈良 祝賀懇親会

新春記念講演会のあと、成人祝賀会をはさみ、その後、第2部にて「第3回『朝・日友好親善の集い in 奈良』祝賀懇親会」が催されました。

朝鮮総聯中央徐忠彦局長の参加のもと、総聯奈良県本部邵哲珍委員長をはじめ、各団体役員、県下同胞・青年学生・同胞女性約70名と、年末に2度の大手術をし、体調がまだまだ全快でないにもかかわらず元気よく参加して下さった先生をはじめ21名の日本の友人が参加しました。

懇親会は『奈良県議会日・朝親善議員連盟』新谷総一会長と衆議院議員の秘書の祝賀挨拶に始まり、衆議院議員田野瀬良太郎事務所の難波正敬さんがお祝いのスピーチを述べました。また『ハッキョ支援ネットワークなら』浅川肇代表のスピーチを交え、奈良県議会議員の和田恵治先生や各界各層の諸団体から参加された友人や仲間が紹介されました。

参加者は美味しい料理に舌鼓を打ち、「大阪朝鮮歌舞団」の華麗な歌と踊りに酔いしれました。懇親会が和気あいあいの雰囲気の中で進むと終盤には全員参加のジャンケンゲームで会場が盛りあがるなか、歌舞団の朝鮮民謡メドレーが流れ、参加された多くの方々いつもの「オッケチュム」(朝鮮式踊り方)を踊りだし、会場が一層盛り上がりました。最後は恒例の『統一列車は走る』の楽曲に合わせ全員で前の人々の肩に手をかけ輪になって場内を駆け巡り、汗ばむほど熱気いっぱいになって愉快地楽しみました。

同胞の皆様、大きな力と勇氣、希望を持ってさらに前進して行きましょう!日本の友人の皆様、有意義な時間を本当にありがとうございました。これからもより一層絆を強めていきましょう!



# 祝！新成人祝賀会 開催



去る1月9日、奈良県トンポ成人祝賀会開催されました。成人祝賀会は奈良県在住の劉英剛、金璃奈、権愛美、金彩音の合計4名が参加し、新成人のアボジ・オモニ、ウリトンポ、そして、日本の方々が祝福をし終始和やかな雰囲気の中で行われました。

まず、新成人達がBGMにあわせて入場、トンポ代表から花束の贈呈。その後、大阪朝鮮歌舞団の劉正愛さんの司会進行で、新成人一人一人のスライドショー！昔懐かしい新成人の幼い頃から現在に至るまでの20年間を紹介しました。

また総聯中央常任委員会から送られてきた祝賀文を今年新しく成人となった青年たち、そして奈良県トンポへの期待をこめて、徐忠彦総聯中央国際統一局長が

読み上げました。この時、新成人たち一人一人が緊張した表情を浮かべつつもひじょうに晴れやかな面持ちで前に立っている様子がうかがえました。新成人を代表として劉英剛さんが決意表明を行った後、新成人全員が20年間の感謝の気持ちを込めて、アボジ・オモニに花束を贈呈しました。

最後に、新成人一人一人が父母への思い、将来の夢、そして決意表明をし、会場のトンポからたくさんの応援の声援とともに温かい拍手が贈られました。

チョンサラムとして成人を迎え、自分が生まれ育ったこの地で、奈良県のトンポ、そして日本の方々から温かく迎えいただいている様子を見てとてもうらやましく感じました。これからはそれぞれの目標に向かって、感謝の心を忘れず、謙虚で誠実に奈良県トンポの次世代の担い手として突き進んでいっていただければと思います。（卓）



チョヨン (朝青) 主催の二次会

## 速報！



今年度最大級のイベント企画始動！

## 「《大同窓会》開催！」

先日2月4日「大同窓会実行委員会」が発足！  
次回「なら01・第6号」にて更なる詳細発表予定！  
乞うご期待下さい！

## ウリハッキョ卒業生通信

### ★初級部第31期卒業生同窓会★

新年1月3日。私たち奈良朝鮮初中級学校初級部第31期の卒業生は8年ぶりに8人全員が集まり同窓会を行いました。



（第31期→金嚮宇、金日奎、章誠一、趙鉉濟、韓泰樹、吳志成、金美純、安秀美）8年ぶりの全員集合によって仕事や生活状況などを話し、さらに同窓会定番の初級部時代の話で盛り上がりました。

また、これから奈良県の朝青員として、活動に積極的に参加し、奈良県同胞社会を盛り上げていくという、全員一致の新年の決意をいたしました。



記事：吳志成



「みんな集まれ〜!!」お腹いっぱいになって遊ぶオリニたちを呼んで校舎玄関前で集合写真!



運動場で餅をつくのはアッパの出番!

## 大家族のような餅つき大会!



金在鳳さんが子供に合わせて餅つきレッスン

去る12月11日、総勢約70人が参加して、年末恒例「同胞餅つき大会」開催。女性同盟のオモニたち下準備「スゴヘッスムニダ!」。子供たちは昔ながらの餅つき体験ができて大喜び!アッパたちは力仕事&餅つきで筋肉痛?!とっても楽しいひと時を過ごしました。ハルモニたちから「もっとたくさんハッキョに集まれる企画をして!」と要望がありました。次回もハッキョで楽しいひと時を過ごしましょう!

★注目!この日の様子が「1/17商工新聞」に紹介されました。



柔道の杉本先生がお餅のこね技を伝授



女性同盟のオモニたちは朝早くから集まり、下準備OK!



つきあがった真っ白白いお餅を子どもたちが上手に丸めてくれました!



親子一緒にひとつの杵を持って「ヨイショ!」

## サンタさんが来た!コグマ会のクリスマスパーティー★

12月17日コグマ会のクリスマスパーティーを行いました。今回のコグマ会には6人のオンマ、11人のオリニ達が参加しました。まずは、ミウちゃんのアッパ李鐘浩さんから大きなクリスマスツリーのプレゼント!

オリニ達はツリーにめいっぱい背伸びしながら飾り付けを楽しみました。久しぶりに会うオリニ達はもうみんな仲良し!みんな親しげに名前を呼びあい走り回って遊びました。もちろんオンマ達もノンストップでしゃべりまくりでした(笑)

ツリーの前で記念撮影をしていると外から「ワッハッハー」と笑い声が!!!オリニ達の前にサンタクロースが登場!!!

泣き出すオリニ、はしゃぐオリニ・・・様々な姿がとてもかわいらしかったです。サンタさんがオリニ一人ずつプレゼントをくれるとみんな「コマッスンミダ」の挨拶もじょうずに出来ました。「あの、サンタさん誰やる?」「ホンモノかな?」「手に包帯を巻いてたから絶対ポンプボンジャンやあ!」「スリッパもポンプボンジャンと一緒にやったもんなあ!」...とオリニ達の観察力にオモニたちもビックリです。

サンタさんからプレゼントをもらい、おいしいチキンとケーキをみんなで食べて、オンマもオリニも大満足の1日でした ☆次回は...3月11日(日)



## 《朝鮮高級学校・無償化の即時適用を求める集会》開催



「朝鮮高級学校一無償化の即時適用を求める」集いが12月14日奈良県橿原市の近鉄八木駅北口広場で行われ、同胞や日本の人を合わせ50余名が参加しました。昨年4月2日につづき二回目となる今回は「ハッキョへの支援を恒常的に行い、ハッキョを守り、共に歩もう」とする日本市民の想いを束ね発足した《ハッキョ支援ネットワーク・なら》が主催しました。

集いは《ハッキョ支援ネットワーク・なら》代表の浅川肇先生の開会の挨拶、大阪朝鮮高級学校2年生の鄭良希（高2）君の憤りと悲しみの発言、同胞と日本市民のフリートークと続いた。詩人・河津聖恵先生、許玉汝先生も応援に駆けつけ、ソウルでの無償化除外反対集会の報告と詩を朗読しました。

最後に「民族教育の保証は外交や政治に左右されてはならない基本的人権であり、子供たちを外交や政争の具にするかのような対応は、断じて許されることではありません。わたし達は本集会で政府に、再開された高校無償化審査手続きを迅速に進め、一刻も早く就学支援金を支給することを求めると共に一部の自治体が従来の補助金を不支給とした措置を直ちに撤回することを強く訴えるものです」と締め括られたアピール文を《ハッキョ支援ネットワーク・なら》ならびに集い参加者一同の名前で決議し日本政府、文科省など関係各所に要望書として送ることを確認しました。

## 『総聯無縁墓地』（吉野）

奈良県トンポの皆さん、吉野に総聯無縁墓地があることを知っていましたか？

総聯無縁墓地は、今から約30年も前に、総聯南和支部の愛国的な有志らにより建立されたお墓です。お墓には統一した故郷に帰ることが出来ず、身よりもないままこの異国の地で寂しく亡くなったウリチョンサムラの遺骨が埋葬されています。

女性同盟本部金尚伊顧問、南和支部朴英子さんをはじめ女性同盟の方々がこの朝鮮総聯無縁墓地をきれいに手入れし幾年も供養してきました。案内してくれた金尚伊顧問は「お墓はこの地域のトンポが同胞愛で建てたもの。当時、身寄りのない同胞一世が続けて亡くなられたなか

で『無主孤魂』となった遺骨を南和支部を中心に同胞地域で供養しようとみんな一生懸命だった。若い世代の方にもぜひここに足を運んでもらって、無念にも亡くなった、一世同胞の思いを傾けてほしい」と述べられた。



## トンポのお店・紹介！

### 焼肉・八七

- ◇ 特選山形牛 A4 ~ A5 使用 ◇
- ◇ 肉が旨いのは当然！ ◇
- ◇ 絶妙のつけタレ！ ◇



営業時間 AM11:00~PM11:00

定休日 水曜日

奈良市横井1-713-1

電話 0742-61-9902



#### ★当店自慢のおすすめメニュー

- 第1位 スタミナラーメン
- 第2位 塩タン
- 第3位 餃子

他にもテッチャン鍋やサムゲタン、チヂミにキムチ等のサイドメニューも豊富です。もちろん、今大人気の生マッコリなどのドリンク類も多数取り揃えています。また、お昼のランチタイムから営業している焼肉屋さんとして地域の皆様に親しまれています。ぜひ、《なら01》の読者の皆さんもお気軽にご来店ください。去年は北和支部のみなさんに忘年会でご利用頂きコマッスンニダ！  
店主：朱善甲より

★読者特典★「《なら01》見ました！」と伝えて！→乾杯ドリンク一人1杯サービス！平成24年3月31日まで有効

# 支部・分会の活性化に向かって！

## 《総聯北和支部2011年送年会開催》



去る12月4日、中華・焼肉八七（ハナ）（朱善甲さん経営）にて、昨年1年間の事業展開と運動状況の総括を兼ねた総聯北和支部送年会（忘年会）に北和支部管下同胞達22名が集まり、楽しいひと時を過ごしました。トンポの集いに数年ぶりに参加したという池照忠さん、金弘明さんの顔も見ることが出来ました。尹元植北和支部委員長の挨拶を兼ねた年間の報告後、『美味しいテッチャン鍋』に舌鼓を打ちながら、お互いの近況や昔話で終始笑いが絶えませんでした。分会を更に楽しく盛り上げたのが、趙武鏞支部部長兼天理分会長主催の『〇×クイズ』。趙武鏞分会長のおかげで2時間半をあっという間に、面白おかしく、楽しく過ごすことが出来ました。趙武鏞分会長！チョンマルロスゴヘッソヨ！最後に、2012年の支部、分会活動をより活性化する為、皆で「同胞訪問運動」を力強く推し進めようという満場一致の決意を新たに、帰路につきました。



## 《総聯中和支部2011年送年会開催》



去る12月11日、恒例の中和支部送年会（忘年会）がハッキョ講堂で開催されました。送年会には日本の友人の方々や多くのお年寄りをはじめ、中和支部管下のトンポ44名が参加しました。テーブルには女性同盟オモニたちが準備した鍋料理のほか盛り沢山の手料理がならべられました。送年会では一年間よく学び、遊び、成長した学生たちにプレゼントが手渡されたあと、9月に再起動した青商会メンバー李憶水&李達生による司会進行のもと、抽選会やゲームと楽しいひとときを過ごしました。いろいろな出来事があった2012年を振り返り、「今年はみんな本当によく頑張った！来年はもっと頑張ろう！」とグラスを傾けるトンポの顔には笑みがあふれていました。



### 「ならい」イ千押！

## 《奈良登山会》！

結成：2000年1月1日

- 目的：①近年の高齢化に伴う健康の維持促進  
②同胞の連帯強化  
③各地域に在住する各国、各民族との連携

山林の樹木や草花、小動物などの自然に接する、初心者からでも気軽に参加できるコースを選択。

登山という非日常の活動の中で得られる、肉体的および精神的な開放感と達成感は何事にも買えがたい貴重な体験です。ぜひ、多くの方が参加されることをお勧めいたします。また、近畿各地域の同胞登山会とも連携し活動しています。

### ★登山メニューは？

コース：基本は日帰り。約10km前後  
登山エリア：県内とその周辺（大阪、京都、和歌山）  
難度：初めての方より健脚向きまで。  
参加費：約300円程度  
（下見、写真、通信などに伴う諸費用）



当日に参加される方の出欠は確認しません。決められた日時集合場所に来られた方のみで出発します。お気軽にご参加ください。

登山会会長 裴泰奎 090-3866-5860

## 朝青奈良の年納め！

12月29日（木）、2011年朝青奈良の1年を振り返る食事会が「ぶんさん」にて行われました。

高一柱朝青委員長をはじめ、吳志成、趙鉉濟、韓泰樹、劉正愛、金志昇さんが参加しました。

朝青員達は2011年に行った、「成人祝賀会」「卒業生祝賀モイン」「川遊び」などの朝青活動を振り返り、この1年間で奈良朝青員の人数が拡大し、連帯が強まったことを確認しました。

そして、2012年は、再起動した県青商会に続き、朝青が活躍してこそ奈良県同胞社会の活性化になるという思いで、奈良県の同胞社会の柱として頑張ることを誓いました。

もちろん、食事会は最高に盛り上がり、楽しいひと時を過ごしたことは言うまでもありません。



## しあわせトンポ家族紹介



金 太洙 1981. 9. 17生 30歳  
郭 結里 1984. 1. 18生 28歳

### ひと言コメント

昨年9月19日に結婚の新婚ほやほやカップル。現在大和高田市に在住。お仕事は金太洙さんのアポジ・金永八氏が経営する永興化成に勤務しています。奈良トンポのみなさん、これからよろしくお祈りします！

## 『奈良県商工会からのお知らせ』

2月16日から平成23年分個人の方向けの所得税・贈与税(3月15日まで)並びに消費税、地方消費税(4月2日まで)の確定申告がはじまります。

商工会事務所での受付は2月23日から3月12日まで(2月29日は除外)。期間中は土曜日・日曜日も受け付けしております。お早めに！

また、「去年、家を買うとき親から援助してもらったけど税金ってかかるの?」「退職して退職金を少しもらったけど税金がかかる?」「親が入院したあと通院費をずっと払っているけど税金が戻ってくる?」...など、税金に関する「困った!」があれば何でも解決! !

電話 0742-22-7444  
住所 奈良市般若寺町316-1 ヴィ124-102

事務所へは車又はバスでお越しください。  
県庁東交差点から北へ2km サークルKの北隣  
近鉄奈良駅から青山住宅行きバスで奈良阪南口下車

★新規会員様 随時募集中!!★

編集・発行/ 奈良県同胞福祉連絡会  
生活相談総合センター  
〒630-8102 奈良市般若寺町316-1-101  
TEL 0742(26)5139  
FAX 0742(22)7466  
メール nara.oi2011@gmail.com

奈良トンポトネ情報誌「ならに」

ご意見・ご感想お待ちしております。

## ケシパン (掲示板)

- 2月4日(土)  
《奈良ハッキョ大同窓会実行委員会発足会議》  
午後7時 奈良ハッキョ
- 2月19日(日)  
《東大阪初級学校学芸会》  
午後2時 東大阪市民会館
- 2月22日(水)  
《日朝友好親善交流会》  
(訪朝経験者・希望者を交えて)  
午後6時30分 天理市文化センター4階
- 2月25日(土)  
《第2回奈良ハッキョ大同窓会実行委員会》
- 2月26日(日)  
《登山会例会》(行き先、金剛山) ※前頁参照  
午前8時30分 近鉄富田林駅集合
- 3月1日(木)  
《子どもたちの笑顔と夢を奪わないで! 朝高無償化を求める集会》  
午後6時30分 大阪阿倍野区民センター
- 3月11日(日)  
《みんな集まれ~ウリノレフェスタ》  
(大阪歌舞団子どもコンサート)  
午前10時開場10時30分開演 奈良ハッキョ

## 金剛保険(株)大阪支社

私たちは奈良県同胞情報誌『ならに』を応援します。

### 損害保険取引会社

東京海上日動、あいおいニッセイ同和  
損保ジャパン、三井住友海上、日本興亜損保  
ゼネラリ、AIU、セコム損保

### 生命保険取引会社

大同生命、メットライフアリコ、オリックス生命

〒537-0024 大阪市東成区東小橋3-1-2  
TEL06(6972)7371 FAX06(6972)7377  
<http://www.kongouhoken.co.jp>

### 編集後記

12月、ウリナラから悲しいニュースが入ってきた。そのあとすぐに共和国と総聯への誹謗中傷、無責任なデマ報道が...その話のネタ元はどこ?それでも信じますか? そんな年末のある日1通のメールが入った。「新メンバーの加入が決まったぞ!」最後の最後にささやかながらうれしい知らせ!今ナラニの編集に携わる者3名、原稿を書いてくれる協力者がさらに数名。SNSやクラウドを駆使して編集作業。でも、やっぱり顔を見て相談する。...時代が変わっても基本はやっぱり「会う」ですね!

★★只今、ナラニ編集部員募集中!!★★